

### 神森中男子ハンド部!全国優勝! 輝くてだこ市民営第18号

昨年8月20日~23日に愛知県で行われた「第42 回全国中学校ハンドボール大会 | で神森中学校 男子ハンドボール部が7年ぶり5度目の優勝を果た しました。

12月18日に市長表敬が行われ、選手たちに輝く てだこ市民賞第18号が授与されました。

平仲主将は挨拶で「朝練もきつくて、辞めたい ときもあったが、最後に優勝できて良かった」と 優勝の喜びを語りました。



# 浦添のまちをきれいに!!

12月15日、地域住民が参加し市内のクリーン活 動やふれあい活動を行う「第10回御万人すりてい クリーン・グリーン・グレイシャス(CGG)運動」が 実施されました。普段は気にかけない植樹帯の中 なども丁寧に清掃をしました。

その一環で行われた児童生徒ボランティア普及 活動では、ボランティアを必要とするお宅を児童生徒 が訪問し、清掃作業を手伝いました。



## 川上一道凱旋コンサート!!

「日本音楽コンクール」クラリネット部門第1位に 選ばれ、「輝くてだこ市民賞」を授与された川上 一道さん(仲西中学校出身)の凱旋コンサートが てだこホールで開催されました。共演に菊地和也 さん(チェロ)、高良仁美さん(ピアノ)を迎えての 演奏で、多くの方がコンサートを楽しみました。

若手音楽家の登竜門[日本音楽コンクール|優勝 を目指し3度目の出場で夢をかなえた川上さんの 演奏からは技術の素晴らしさだけでなく、音楽に 対する情熱や誇りを感じることができました。



# 熱い想いを伝える!!

平成25年度でだこ学園大学院・意見発表会が 市中央公民館で行われました。

各学年から5人ずつ10人がそれぞれの想いを発 表しました。発表は生活の中で感じたことや、これ までの経験から得たことなど様々な題材を取り上げ た内容となっていました。83歳で発表者最高齢の 新垣洋子さんは自身の戦争体験を基に来場者へ思 いを伝えました。最後に学院長から、「皆さまの発表 をとおして、多くの示唆を与えられ、新たな挑戦 への意欲をもらいました」との講評がありました。



# ※話題がいつばい!

## 地域の景観を向上させよう!まちづくりプラン賞

昨年12月は、まちづくリプラン賞を受賞した多くの団体が 地域の景観を向上させるため、各々の活動を実践しました。

12月8日には、仲間自治会がじまる会によって浦添グスクの遊 歩道に30本の桜が植樹されました。てだこウォークのコースで ある浦添グスク周辺を桜並木にすることで、出場者や地域を盛 り上げたいと始めたものです。

同日、小湾川沿道では仲西自治会による環境美化活動として 黒木植栽作業が行われ、沿道がきれいに整備されました。

12月21日には、当山自治会による当山小公園のイルミネーシ ョン点灯式が行われました。12月15日から1月3日まで当山小公 **園はイルミネーションで鮮やかに彩られました。** 







### がんじゅう劇場で健康づくり!

今年もてだこホールで「がんじゅう劇場」が開催 され、健康に関心のある多くの市民が来場し、劇 を鑑賞しました。このイベントは健康づくりを推進す るために、仲田幸子座長率いる劇団でいご座の喜 劇のほか、自分でできる操体法の実演、健康講演 会が行われました。

また今回は、平成24年度の特定健診の受診率 等で顕著な成績を収めた11自治会が表彰されまし た。



## 新年祝賀会·消防出初式

市民体育館で新年祝賀会が開催されました。市 内外から多くの企業や団体の関係者約1500人が 来場し、恒例の鏡開きでは、参加者とともに浦添 市の発展を祈願しました。

また、同日に浦添消防本部では市消防出初式が 行われました。消防職員や消防団員、女性防火ク ラブが参列しました。式典終了後は、展示訓練や 一斉放水を行い、安心安全なまちづくりの決意を新 たにしました。